

質問希望の佐藤まさゆき議員の質問権を剥奪
こんな議会運営を続けていいのでしょうか。

質問希望議員の一般質問権を保障、審議をつくしてこそ住民の代表機関

多様な民意が届く 公正、公平な議会へ

知事選挙後、知事の政治姿勢や補正予算案をたぐす大事な5月議会。議長と議会運営委員会は、本会議一般質問を希望する議員が多いという理由で、少数会派の佐藤まさゆき議員の質問通告を許可しませんでした。



議長に「議会改革」提言を申し入れる
佐藤まさゆき議員

原発も消費税も論戦・質疑なし？

「オール与党」の議員12人の一般質問

- ◆ 6月6日(金)午前中2人で11時30分前に終了。議長が散会を告げたのは午後3時50分。
- ◆ 6月10日(火)の2日目も同様の日程です。

佐藤質問20分の時間の余裕すらないのか

会議規則第10条に「会議時間は、午前10時から午後5時までとする」と定めています。質問・答弁時間40分程度を確保することは可能です。

県民の苦しみ、痛みを心に寄せ、
「住民が主人公」をつらぬく県議会へ

地方議会は、二元代表制のもとで、首長とともに選挙によって公選され、議会と首長がそれぞれ独立し、対等で地方行政の公正な運営をはかる機関です。

佐藤まさゆき議員は、住民の苦しみ、痛みを心に寄せ、住民の声と願いがとどく議会改革の実現に全力をつくしています。

佐藤まさゆき県議

「議会改革」4つの提言

- 議会運営における会派代表質問権（現在7名以上の基準の見直しをおこなう。会派代表質問に加え、すべての議員の一般質問権を保障し、住民の多様な民意が反映されるようにする。
- 知事提案の重要議案における意見を聞く県民公聴会の実施や参考人招致による専門的意見を聴取し、議論に反映させる。
- また、請願審査において、希望する請願者の趣旨説明を認め、請願議論の充実をはかる。
- 県民に開かれた議会をめざし、テレビ討論会など公開の場での政策討論会を行う。
- 議員の海外視察を中止する。

安倍政権の「亡国の政治」と対決、
憲法いかし、平和・くらしを守る

日本共産党

草の根の運動、世論を広げ、
共同の力で「戦争する国」づくりストップ!



集団的自衛権行使

解釈で憲法こわすな

安倍政権は、「憲法9条のもとでは海外での武力行使は許されない」という従来の政府見解を180度転換しました。これは「憲法解釈」の変更で9条を壊し、立憲主義を根底から否定する暴挙です

憲法9条守り、「閣議決定」撤回し、「立法措置を行うな」の声をあげています。

原発の再稼働

司法が「待った！」

原発の運転は命を脅かし国土を傷つける。国富の喪失だ一福井地裁は大飯原発の再稼働差し止めを命じました（5月21日）。

幅広い無党派の人々が自発的に参加する市民運動の発展や、世論の力があつたからです。「原発再稼働ストップ」の世論と運動を広げ、「原発ゼロの日本」への道を開きます。

消費税8%

増税の一方、大企業減税

消費税8%増税でガソリンは一気に5.1円値上がり。自治体は上下水道代などの公共料金などに転嫁し値上げ。

「社会保障のため」と言って、消費税を増税しながら、年金を削減し、医療・介護は負担増を押しつけています。

大企業の法人税を減税し、赤字で苦しむ中小企業からは増税する計画です。

平成26年5月定例議会	共産	自民	県政	清風	新進	公明	その他
「海外で戦争する国」にする集団的自衛権の行使容認に反対する請願	○	×	×	○	×	×	×
消費税増税に反対する請願	○	×	×	○	×	×	×
住宅リフォーム助成制度の創設を求める請願	○	×	×	×	×	×	×

請願に対する各会派の態度 ○賛成 ×反対

日本共産党議員(団)は国政、県・市政などへの要求署名とアンケートを取り組んでいます。ご協力をお願いします。